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REQUERIMENTO Nº 114/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando através da Secretaria Competente informar a esta Casa de Leis 

se há previsão para pavimentação asfáltica da Avenida Pacifico Moneda, trecho -

Condomínios Quinta do Conde e Quinta das Pitangueiras. 

JUSTIFICATIVA 

 

Encontra-se em andamento uma verba aprovada de R$ 300.000,00 

(trezentos mil reais) do Nobre Deputado Estadual Chico Sardelli para ser aplicada em 

obras de infraestrutura. 

Desta forma, solicitamos que referida verba seja utilizada para 

pavimentação asfáltica do trecho acima citado. 

Na certeza de que os moradores dos condomínios citados serão 

beneficiados com a realização de obra de infraestrutura daquele local é que 

solicitamos tal benfeitoria. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo, que na certa enviará as informações o mais rápido possível, para que 

possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 16 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 


